



El rescate de un gigantesco monolito descubierto en la zona arqueológica de Tamtoc, en la Huasteca potosina, podría poner en entredicho las teorías sobre la expansión de la cultura olmeca hacia el norte del país, la cual había sido limitada a Teolulúa, en Veracruz. El equipo del Instituto Nacional de Antropología e Historia que hizo el hallazgo fecha al monumental relieve (derecha) entre los años 900 y 800 antes de nuestra era. Guillermo Ahuja, coordinador del proyecto, adelantó que la ciudad prehispánica será abierta al público el próximo jueves. Las imágenes, panorámica de la zona y tallado de la figura de un hombre (izquierda), también hallado en Tamtoc ■ María Meléndrez Parada **CULTURA/2a**